## La danse au Gabon



- (1) Au Gabon, un pays d'Afrique, il y a un grand festival de danse. Le festival s'appelle Akini A Loubou. Il a lieu en juin, au Centre culturel français à Libreville, la capitale du Gabon. Au programme, il y a sept compagnies de danse qui viennent de toute l'Afrique.
- (2) Au festival, des danseurs africains présentent des danses africaines traditionnelles et des danses africaines modernes. Les danseurs n'ont pas beaucoup d'argent mais ils sont très motivés. Loulou est une danseuse, elle déclare : « Pour moi, tout va bien. J'ai confiance en l'avenir. Même si je ne suis pas riche. Je peux vivre de mon art. La danse est importante pour moi, elle me rend heureuse. »

d'après Bonjour, avril – mai 2016